



NOTA DE PRENSA

SANAFARMACIA, LA OFICINA DE FARMACIA DE CIUDAD EXPO, RECIBE POR TERCERA VEZ CONSECUTIVA EL PREMIO MASTER DE POPULARIDAD DE SU CATEGORÍA

- **Se trata de la única farmacia de la provincia de Sevilla que ha conseguido este premio bienal en la categoría farmacéutica desde la creación de esta modalidad, en 2011**

Sevilla, 5 de junio de 2015.- Sanafarmacia, la oficina de farmacia establecida en Ciudad Expo, Mairena del Aljarafe, ha sido reconocida con el Premio Máster de Popularidad, uno de los galardones más prestigiosos del ámbito empresarial andaluz y que distinguen, entre otros aspectos, su proyección y labor social.

En un acto celebrado en Robles Aljarafe en la tarde de este pasado miércoles, el titular de esta botica aljarafeña, Francisco Galán Miró, recogió el galardón que le acredita por tercera vez consecutiva con este premio bienal en la categoría farmacéutica, siendo la única farmacia de la provincia que ha conseguido el reconocimiento en dicha modalidad desde su creación, en 2011.

El jurado de estos premios, compuesto por representantes de la administración pública, el mundo empresarial o los medios de comunicación, ha destacado la apuesta de esta oficina de farmacia por ofrecer un servicio y una atención farmacéutica donde prima el trato personalizado a los usuarios de esta botica.

En este galardón también va implícito el reconocimiento a Sanafarmacia por entender la apuesta por la sostenibilidad y la tecnología como una máxima para hacer crecer su labor de prestación farmacéutica, poniendo en marchas medidas encaminadas a conseguir que la propia botica se autoabastezca energéticamente mediante geotermia o que evite la penetración de radiación electromagnética en su interior, favoreciendo también así una mayor calidad de vida para sus pacientes.

Durante su discurso de agradecimiento, Francisco Galán quiso hacer una mención especial a los integrantes del equipo humano de su farmacia por ser los “auténticos protagonistas” del premio recibido, poniendo en valor su labor profesional como verdadero “motor” que hace de Sanafarmacia “un espacio de salud único, que continuará caminando para implantar nuevos servicios profesionales sanitarios que favorezcan una mayor prevención entre nuestros pacientes”, concluyó.

Sanafarmacia abrió sus puertas en Ciudad Expo hace 21 años y ofrece en la actualidad servicio las 24 horas de los 365 días del año. Cuenta con una plantilla de más de una veintena de profesionales especializados en atención farmacéutica y un almacén completamente robotizado en el que dos dispositivos pueden llegar a gestionar más de 30.000 referencias. Asimismo, esta botica es la única de Europa en disponer en su fachada exterior de un ‘solmáforo’ que mide continuamente y en tiempo real la intensidad con la que inciden los rayos solares ultravioleta en cada momento concreto del día, con el objetivo de concienciar a toda la población de los peligros de la exposición al sol.

Para más información:

Gabinete de comunicación de Sanafarmacia: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)